
アカデミーでの想い出

私は、令和３年10月25日から29日までの５日間、「議
会事務」を受講しました。
研修初日に代表幹事に指名された際には大変驚きまし
たが、北海道から沖縄県まで全国各地から集まった57人
の同期がいる中で、代表幹事という役割を担うことは、
自身の研修をより意義のあるものにできると考え、引き
受けさせていただきました。
今回の研修は、講義と課題演習に分かれており、講義
には理論的なテーマから実務的なテーマを扱うものまで
幅広くあり、いずれも講師の方の熱意が伝わる素晴らし
い講義で勉強になりました。
また、課題演習は、５人または６人の演習班に
分かれ、意見交換や討議を通じて、各議会や議長
会が抱える課題を明らかにし、その成果を講師及
び同期全員の前で発表するという内容でした。発
表に向けて、練習や資料の作成が深夜まで及ぶこ
ともありましたが、全員が納得するまで議論を重
ね、取り組むことで交流が深まり、気軽に連絡で
きる仲間が全国各地にできました。

今回は、新型コロナウイルス感染症の影響で、同期が
全員で交流する機会をつくることができなかったことが
悔やまれますが、５日間の研修を通してできた同期との
つながりは、他の研修では得ることのできない「大きな
財産」になりました。
最後に、本研修を通してお世話になった講師の皆様、

スタッフの皆様、同期の皆様、快く研修に送り出してく
ださった職場の皆様に感謝いたします。ありがとうござ
いました。
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